
Diante do exposto pelo prefeito a solicitação de criação do concurso foi 

indeferida.Perguntam: Desculpa, mas e na costa sul? Porque lá se fala, 

agora já liberou, vai começar lá na Praça Pôr do Sol.

O Prefeito informou que o projeto já foi discutido pelo COMTUR de São 

Sebastião e que a obra será custeada pelo DADE. O Projeto do Artista Gilmar 

Pina tem aprovação legal do Dade, coisa que poucos escultores do Brasil 

possuem. O projeto visa exaltar o Santo que dá nome à cidade e o fomento do 

Turismo Religioso, além da estruturação urbanística e ambiental da área ao 

redor.

 Apresentação de 

um projeto de 

compra da obra 

escultórica da 

Imagem do Santo 

São Sebastião 

para Mirante do 

Araçá 

O prefeito apresentou 

protótipo da escultura e 

informou sobre os processos  

de construção.

Solicitação da 

criação de um 

concurso cultural 

para a relização de 

uma obra 

arquitetônica para 

eventos na Rua da 

Praia

Prefeito fala do projeto das 

Marinas Públicas de São 

Sebastião. diz que a  PMI da 

Marina Pública foi licitada e que o 

projeto já contempla além de 

atracação das embarcações, 

comércio, manutenção das 

embarcações, o centro de 

convenções.

Conselheira Nícia indaga sobre o 

processo de licitação sobre a 

Praça Por do Sol

Encaminhamentos

A reunião extraoridinária deu inicio às 15h00 com quorúm de 13 representantes 

Mudança da Lei 

2217/2012 sobre o 

Sistema Municipal 

de Cultura de São 

Sebastião

Com a Reforma Administrativa 

de 2018 muitos termos da 

referida lei  precisam ser 

mudados para implantação do 

FMC, por exemplo. 

Prefeito: Se 

responsabiliza pela 

agilidade. 
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Pauta Proposta Discussão Deliberação/ Votação

Prefeito Felipe Augusto indaga sobre o procedimento e Adba responde 

que os trâmites estão na câmera e pede agilidade intermediada pelo 

poder executivo, por o projeto já estar no legislativo a mais de dois 

meses. 



Prefeito disse que as secretarias fariam as substituições de acordo com 

as necessidades do Conselho e a demanda de cada Secretaria. Sobre 

as cadeiras da Câmara ele não tem gestão.

O Prefeito Felipe 

Augusto ressalta que 

toda a programação da 

organização, corte 

momesca, blocos, 

horários e atrasos, está 

sobre responsabilidade 

da ASEC.

Felipe Augusto se 

dispõe a discutir a 

estrutura do carnaval 

com todo o conselho 

de cultura. 

 O Prefeito também explanou sobre o livro didático Conto, canto e o 

encanto da história, projeto pedagógico novo, desenvolvido e 

coordenado pela funcionária Erika Palumbo que apresenta os lendários 

voltados ao Santo e  toda a história do município.

Intervenção da 

Prefeitura no 

processo de 

realização do 

desfile de rua e 

prestação de 

contas das 

escolas de samba 

e blocos 

carnavalescos

Erika indagou que gostaria 

de fazer uma observação a 

respeito do Conselho, sobre 

as cadeiras demandadas 

do setor público. Pediu 

substituição de três 

cadeiras, devido as 

ausências dos 

representantes da 

Secretaria da Fazenda, da 

Secretaria de Assuntos 

Jurídicos e Câmara 

Municipal.

Sobre a pauta, Prefeito responde que a ASEC não é pertencente aos 

quadros da a prefeitura, e que não recebe dinheiro público. A prefeitura 

não pode intervir ou participar da prestação de contas da ASEC. 

A Conselheira Erika questiona se a prefeitura pode ser cobrada quanto 

a estrutura. Prefeito Felipe Augusto acena que sim e ressalta as 

melhorias para o próximo ano na estrutura do Carnaval. 

 Apresentação de 

um projeto de 

compra da obra 

escultórica da 

Imagem do Santo 

São Sebastião 

para Mirante do 

Araçá 

O prefeito apresentou 

protótipo da escultura e 

informou sobre os processos  

de construção.

Jessica indaga: Sobre a questão do santo, já está decidido que será 

feito desse jeito, com esse artista ou ainda é possível fazer uma 

avaliação e alterações por parte do Conselho?

Prefeito disse que o CMPCSS pode sugerir alterações, mas não é 

possível mudar o artista já aprovado pelo DADE.

Conselheiros indagam que o que chamou atenção do  foi o tamanho da 

obra e o valor.

Prefeito responde que são orçamentos pré definidos e que ainda estão 

sendo finalizados orçamentos das obras do entorno, para se ter uma 

base de valor real.



Adba lê 18 apontamentos dos representantes Conselho da Cadeira de 

Cultura Popular 

O Prefeito questionou o conselho sobre os procedimentos para 

abastecimento  do Fundo Municipal de Cultura, e que as maneiras para 

viabilizar recursos de outras fontes precisam ser mais discutidas entre o 

poder executivo e o CMPCSS e se prontificou a participar de reuniões 

para as tratativas. 

Felipe Augusto se 

dispõe a discutir a 

estrutura do carnaval 

com todo o conselho 

de cultura. 

O Prefeito aceita discutir também a mudança da data do Carnamar, 

para acontecer aos sábados. 

Prefeito propôe que o 

Conselho traga um 

projeto de 

funcionamento da 

Comissão do Carnaval.

Presidente: Adbailson Cuba                                       Vice Presidente: Erika Miguelina da Silva

A reunião extraoridinária encerrou às 17h00 

Jessyca questiona sobre possíveis valores destinados ao Fundo de 

Cultura em 2020. 

Felipe Augusto ressaltou o pedido de empréstimo de 140 milhões de 

reais, para termino das obras: creche de boiçucanga, escola de 

boiçucanga, creche de cambury, escola de cambury, creche de 

Boracéia, regularização fundiárias, hospital de boiçucanga.

Intervenção da 

Prefeitura no 

processo de 

realização do 

desfile de rua e 

prestação de 

contas das 

escolas de samba 

e blocos 

carnavalescos

Erika indagou que gostaria 

de fazer uma observação a 

respeito do Conselho, sobre 

as cadeiras demandadas 

do setor público. Pediu 

substituição de três 

cadeiras, devido as 

ausências dos 

representantes da 

Secretaria da Fazenda, da 

Secretaria de Assuntos 

Jurídicos e Câmara 

Municipal.


